



Cada vez que tengo la regla, tengo la sensación de llevar un secreto muy tierno en mi interior y, a pesar del dolor y el lío que supone, estoy deseando sentir ese secreto una vez más.

Por la noche, en la cama, siento a veces una necesidad inexplicable de tocarme los pechos y sentir la calma de mis latidos. Recuerdo una noche en la que dormí con una amiga, cuyo cuerpo me despertaba gran curiosidad; le pedí que como prueba de amistad me dejara palpar sus senos y que ella hiciera lo mismo con los míos, pero no le pareció buena idea y rechazó mi petición. Cada vez que veo en mi libro de historia del arte una imagen de una mujer desnuda, como por ejemplo la de Venus, me quedo extasiada. Es una imagen tan hermosa que tengo que contener las lágrimas.

Si al menos tuviera una amiga...
Tuya,
Ana

48

AUDIO

1.- ¿QUÉ NO TIENE ANA?

UNA AMIGA

UN LIBRO

LA REGLA

2.- ¿CÓMO SE SIENTE POR SER MUJER?

AFORTUNADA Y BIEN

NO LE GUSTA NADA ESA SENSACIÓN

LIVEWORKSHEETS